



Entrevista / Montserrat Arcos Velázquez (Diputada – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (DENISSE MAERKER).- “Lo que me lleva a hacerlo es la congruencia y la lucha por los derechos de las mujeres en una época en donde tenemos la posibilidad de tener por primera vez una presidenta mujer en este país y la violencia institucional que yo viví desde el liderazgo de **Alejandro Moreno Cárdenas**, hasta todo el partido, la forma en la que me trataron y me excluyeron y de alguna forma me violentaron a mí y cuarenta y tantas mil mujeres que se capacitaban año con año con ese recurso que está etiquetado por el INE para la capacitación de las mujeres. 32 millones de pesos, querían que yo les devolviera el 50%, yo les manifesté que no tenía conocimiento de cómo podían hacer estar cosas porque era un recurso auditado y fiscalizado, se lo dije directamente a Alejandro Moreno, él me dijo que iba a platicar con su secretario de finanzas porque él le había dicho que era mucho más sencillo, me pidió después sentarme con el de finanzas, que me iban a hacer un planteamiento legal y el planteamiento legal fue simular usar un recurso, haciendo tres cursos en línea, cada uno con un valor de 11 millones de pesos con un instituto patito”.

https://drive.google.com/file/d/1XScXOED0-46_DKFd851QFu0TcLZyHZzP/view?usp=sharing